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会 報 

そよかぜ 

「法人定期総会の開催と今後の展望」 
 

発行/特定非営利活動法人     
メンタルサポート野田そよかぜ 

理事長/齊藤 登美生 
〒278-0001 千葉県野田市目吹 2578-4 

ＴＥＬ04-7125-3955 
ＦＡＸ04-7128-5489 

http://nodasoyokaze.jimdo.com/ 
E-mail: tsubasa@road.ocn.ne.jp 

 

 

 さわやかな初夏の季節となって参りましたが、皆様方には益々ご清祥の御事と拝察申し上げま

す。さて、去る５月２５日(土)午前１０時から１１時まで、法人「野田そよかぜ」の定期総会を開

催し、３０年度の事業実績を報告するとともに、令和元年度の事業計画が承認されましたので、要

点をかいつまんでご報告いたします。 

 

１．「つばさ」においては、祝休日に延べ３日間開所し、通所者の活動の場を拡大してきましたが、 

元年度においても、同程度の開所を行ってまいります。 

２．「そよかぜハウス」Ⅾ棟が４月１日からオープンしました。 

 これにより、「そよかぜハウス」全体の定員は１８人になりました。 

 Ⅾ棟を含む世話人のスキル・ノウハウの蓄積と活用を更に進め、快適な共同生活が送れるよう配   

 慮していくこととなりました。 

  

 なお、この機会に運営上の特記事項につきまして、何点かご報告いたします。 

最初に、枢要な人事異動につきましてご紹介します。 

５月から小俣文宣さんに「つばさ」管理者（兼）「すまいる」施設長に就任して頂きました。 

氏の行動力で、新規顧客や良い作業を開拓してくれるものと期待しています。 

 

また、事務局長には、鈴木 六美さんに就任して頂きました。 

氏のキメの細かい対応によって、種々の課題に対処してくれるものと期待しています。 

 

更に、佐藤秀樹さんには業務改善と費用および業績管理を、瀧口壯太さんには広報関係をお願いす

ることとしました。 

次に、現在取り組んでおります効率化・業務改善につきまして、ご紹介します 

その一つとして＝法人車は全部で９台となっております。従来は「つばさ」「すまいる」「グルー       

プホーム」および「相談支援そよかぜ」で、それぞれ、支援員あるいは、管理者が修理・車検等 

に対応してまいりました。しかし、法人車の保守管理はディーラー・修理工場等との連絡調整に 

手間暇がかかり、支援員等の本来業務の阻害要因となっているため、６月以降、事務局で一括管理

することとし、車検・修理・任意保険付保等の業務は事務局が行う事としました。（次ページへ↓） 

 

 

 

 理事長 齊藤 登美生 
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 また、法人車は現在法人の所有となっていますが、管理の繁雑さや法人車には、固定資産税が 

賦課されますので、今後、車買い替えの際は、カーリースを活用したいと考えています。 

 

その二として＝給与計算は、従来、手計算で対応して来ましたが、職員数も３０人を超えました

ので、データ作成の効率化と正確性の向上を図るため、今期から「給与計算システム」を導入し、

月々の給与計算・賞与計算・年末調整・賃金台帳の作成・労働者名簿の作成をパソコンにより、対

応することが出来るようにします。 

 

このように、効率向上と運営改善を図っていくことが、利用者の皆さんへのサービス向上につな

がっていくものと確信しております。 

 

それから、運用上大切なのは、「活力ある職場」であります。 

そのため、 

 職員・世話人の資質向上とスキル・ノウハウの蓄積と活用を図っていきます。 

また、仕事をする場所が何ヵ所にも分散していることもあり、相互の連絡等が、つい疎かになるこ

とがありますが、各事業は、お互いに密接に関連していますので、連絡・相談・報告等は必須で 

あります。連絡・相談・報告を徹底する社風を醸成し、法人の総合力発揮に意を用いたいと思いま

す。 今後とも、皆様方のご支援をお願い致します。 

       

 

法 人 総 会 を 終 え て 

 

事務局長 鈴木 六美 

 

 

令和元年 5 月 25 日午前 10 時よりつばさ作業所にて、特定非営利

活動法人 メンタルサポート野田そよかぜの定例総会が出席者 13

名・委任状 55 名の賛同を得て開催されました。平成３0 年の報告、

令和元年度の予算などの案件は、全て承認可決され、11時 10分に閉

会しました。 

                               

 
尚、本総会において、鈴木 六美、千久田 久美子、佐藤 秀樹、瀧口 壯太の４名

が新理事として、選任されました。 

 

 
鈴木 六美    千久田 久美子    佐藤 秀樹      瀧口 壯太 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561876584/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2dhaGFnLm5ldC8wMDI2NTYtYnVzaW5lc3NtYW4tc2V0Lw--/RS=^ADBY_C7d_hTj8iKlCIuQ2.dJvYVjI0-;_ylt=A2RiolzoBhddyyQAZwiU3uV7
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お花見会で楽しみました！ 

3 月 26 日（月）に千葉カントリークラブ川間コースで開催されたお花見会に参加しました。 

お天気に恵まれましたが、開花にはまだ少し早かったようで、その点は少し残念でしたが、 

バドミントンをしたりバレーをしたり、晴天の下みんなで楽しい時間を過ごしました。 

（千久田 通信員） 

春の花がいっぱい咲きました！ 

 
昨年１２月に施設利用者の皆さんとフリージアの球根を植えました。冬の寒さにも耐えて 

4 月の中旬から一斉に白と赤の花が咲きだし、「つばさ」にも春の訪れを見事に伝えてくれました。 

他にもパンジーやマリーゴールドの種を蒔き、それぞれ小さいですが花が咲きました。 

これからは夏に向けて日向葵を咲かせたいと思います。 

畑では利用者の方と一緒にじゃがいもの種芋を植え、今では大きく育っています。  枝豆もポッ

トに植えてもらいました。 収穫期には皆さんと美味しく頂きたいと思います。 

 (渡辺 通信員） 

 

 

 

 

 

 

法人 野田そよかぜ 

法人 野田そよかぜ 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561723707/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mcmVlLXdlYmRlc2lnbmVyLmNvbS9zYWt1cmEtaWxsdXN0/RS=^ADBbejN7LuF6jadW2EyfoC84pp1_nI-;_ylt=A2RimE.7sRRd0lUAPQOU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561723707/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9zaGluYnVuc296YWkuaW5mby90YWcvJUUzJTgxJThBJUU4JThBJUIxJUU4JUE2JThCLw--/RS=^ADBFYnK8Mkjzwl7iaMcum1xwxfeVxM-;_ylt=A2RimE.7sRRd0lUAOQOU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561871405/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2dhaGFnLm5ldC90YWcvJUU4JThBJUIxJUU4JUE2JThCLw--/RS=^ADBIqygWCcxshcsOtML9IulEa6441Q-;_ylt=A2RCAwWt8hZdoQEAsyGU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561872390/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL25pY2VpbGx1c3QuY29tLyVFMyU4MiVBNCVFMyU4MyVBOSVFMyU4MiVCOSVFMyU4MyU4OF8zJUU2JTlDJTg4XyVFMyU4MSVBNCVFMyU4MSU4RiVFMyU4MSU5N18lRTYlOTglQTUlRUYlQkMlQkYlRTUlOTUlOTMlRTglOUYlODRfJUUzJTgxJUExJUUzJTgyJTg3JUUzJTgxJTg2XyVFNSVBNCVBQSVFOSU5OSVCRC8-/RS=^ADBKDL3lRIyBfwsyLe.gF33wVjndfQ-;_ylt=A2RCA9yF9hZdMjAAhCyU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561872497/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3RpbWFnZS5jb20vP2lkPTk1NTE-/RS=^ADBZ.mivdfAfYZUuroTBhNJ9zWH5xk-;_ylt=A2Rivcvx9hZd8BAAFAaU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561872497/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuYWMtaWxsdXN0LmNvbS9tYWluL2RldGFpbC5waHA_aWQ9NzA1ODczJmFtcDt3b3JkPSVFMyU4MSVBNCVFMyU4MSU4RiVFMyU4MSU5NyVFMyU4MSVBOCVFMyU4MyU5RiVFMyU4MyU4NCVFMyU4MyU5MCVFMyU4MyU4MSVFMyU4MSVBRSVFNiU5OCVBNQ--/RS=^ADBgmIkkQU76Urop2u6n8dRz6q0haE-;_ylt=A2Rivcvx9hZd8BAADwaU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561872497/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuYWMtaWxsdXN0LmNvbS9tYWluL2RldGFpbC5waHA_aWQ9MTAzNjQ4NyZhbXA7d29yZD0lRTMlODElQTQlRTMlODElOEYlRTMlODElOTclRTMlODElQTglRTYlOTglQTUlRTMlODElQUUlRTQlQkIlQjIlRTklOTYlOTMlRTMlODElQUUlRTMlODIlQjMlRTMlODMlQkMlRTMlODMlQTklRTMlODIlQjklRTklOUElOEE-/RS=^ADBWF5KYJ2lG3Jg3e050xCV5hv4EpQ-;_ylt=A2Rivcvx9hZd8BAA8gWU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561723707/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mcmVlLXdlYmRlc2lnbmVyLmNvbS9zYWt1cmEtaWxsdXN0/RS=^ADBbejN7LuF6jadW2EyfoC84pp1_nI-;_ylt=A2RimE.7sRRd0lUAPQOU3uV7
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しながわ水族館バスハイク！ 

 

「すまいる」ひとこと通信 
 

「すまいる」のプログラムは毎月下旬に発表されます。4 月 13 日は利用者でプログラムを話し合

い“そうだ、花見をしたい”そんなメンバーのみんなの声で柏の葉公園へ桜を見に行きました。 

桜が美しく咲き誇り、見事に咲いて

いる“一本桜”、今まで色々な桜を見

た中で一番綺麗でした。 

また、様々な植物が可愛くて、外の

空気が気持ちよく見て回るのが楽し

かったです。また、来年も桜を見られ

たらいいなと思いました。 

（丸山 通信員） 

   

 

3月 20日（水）にメンバー21名、職員合わせて総勢 34名で「しなが

わ水族館」へ行ってきました。 

バスハイクの水族館は久しぶりで、しかも「しながわ水族館」は初め

てでした。 

今回は水族館にたっぷりの時間をかけたので、ゆっくりと 

見学をすることができました。          (髙橋 通信員） 

イルカショーは近距離から見ることができ、迫力満点で、皆さんの笑

顔も満点でした。 

                                                       

             （つばさ 髙橋） 

 

 

 

 

 

 

法人 野田そよかぜ 

す ま い る 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811313/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE0LzAxL2Jsb2ctcG9zdF83NDI2Lmh0bWw-/RS=^ADBhmlJt4coH_6.u2MEyDdcdt1igrA-;_ylt=A2RimFHxBxZd6BEARDyU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811313/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE0LzAxL2Jsb2ctcG9zdF83NDI2Lmh0bWw-/RS=^ADBhmlJt4coH_6.u2MEyDdcdt1igrA-;_ylt=A2RimFHxBxZd6BEARDyU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811636/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzE5MS8xMjE4NjZfMTIzMzc5MS5odG1s/RS=^ADB9JBzpmgVl1jI2UvvmPt8B8zx_XE-;_ylt=A2RCK_szCRZdWx0ADiCU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811314/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9qcC5kZXBvc2l0cGhvdG9zLmNvbS8xMzUyMzU4NDIvc3RvY2staWxsdXN0cmF0aW9uLWFxdWFyaXVtLWZpc2gtc2V0LXZlY3Rvci11bmRlcndhdGVyLmh0bWw-/RS=^ADBCH41bTfNHNPCTOrQeroKjP3qioQ-;_ylt=A2RimFHyBxZdoH0A7hOU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811636/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzE5MS8xMjE4NjZfMTIzMzc5MS5odG1s/RS=^ADB9JBzpmgVl1jI2UvvmPt8B8zx_XE-;_ylt=A2RCK_szCRZdWx0ADiCU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561811636/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzE5MS8xMjE4NjZfMTIzMzc5MS5odG1s/RS=^ADB9JBzpmgVl1jI2UvvmPt8B8zx_XE-;_ylt=A2RCK_szCRZdWx0ADiCU3uV7
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バーベキュー(BBQ)会 

       ＆ カラオケ会 

平成から新元号「令和」に移行する大きな時代の節目の中で、法人「そよかぜ」の全事業所が

一体となった、二つの総合イベントが休日開所の中で開催されました。 

一つは、平成最後のカウントダウンも始まった４月２９日にバーベキュー大会を実施しました。 

つばさ、すまいる、グループホーム合わせて 22名のメンバーさんが参加、スタッフも含めて総勢

２９名で大いに盛り上がりました。 

続いて、時新たに令和元年を迎えた５月３日、国道１６号線沿いのレジャーランドのカラオケ

店にメンバーさん１６名が参加され、３部屋に別れて皆さんそれぞれに自慢の「のど」を披露し

ました。 

 バーベキュー会もカラオケ会も、「大変楽しかった！」「また、やりたい！」とのお話が多くのメ

ンバーさんから寄せられ、スタッフも大変多忙な二日間でしたが、皆さんの笑顔で疲れも吹き飛

びました。         （千久田通信員） 

 

イ ベ ン ト 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875178/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDEzLzAzL2JicS5odG1s/RS=^ADBQFD9oVacueLm80pTNALhW3bWmkE-;_ylt=A2RiouNpARddAmoA.SKU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875179/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cudGVtcGxhdGViYW5rLmNvbS9nb2xkL2NyZWF0b3JzL2RsaS5hc3A_aWQ9MjA4XzAwMjA-/RS=^ADBUAdLL1shfd_CKOEterkiicgDeus-;_ylt=A2RivbZqARddqmUAjx2U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875178/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGV0YWlsLzQ1MDIwLw--/RS=^ADB3zLh_0wfzzl.EQeFZMGoZHWd9bc-;_ylt=A2RiouNpARddAmoABSOU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875179/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzYxNi8zMTM3MDRfNTY2NzMyNC5odG1s/RS=^ADBqwE7yRxzsZJ1J1EmhLkTaHt_VNY-;_ylt=A2RivbZqARddqmUAkx2U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875178/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGV0YWlsLzQ1MDIwLw--/RS=^ADB3zLh_0wfzzl.EQeFZMGoZHWd9bc-;_ylt=A2RiouNpARddAmoABSOU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561875178/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGV0YWlsLzQ1MDIwLw--/RS=^ADB3zLh_0wfzzl.EQeFZMGoZHWd9bc-;_ylt=A2RiouNpARddAmoABSOU3uV7
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野田市子ども・障がい者 釣り大会 

６月１日（土）に関宿クリーンセンターで「第４０回野田市子ども・障がい者釣り大会」

が開催されて、事業所から２２名のメンバーさんが参加されました。 

 当日は、暑からず寒からずの好天に恵まれて、センター内の大池や特設プールで、放流さ

れた金魚を釣り上げて２時間ほど楽しみました。 

 閉会式の後で実行委員長による抽選会があり、４名のメンバーさんに景品が当たりました。 

来年も皆で釣りを楽しめたらいいと思います。            （小俣 通信員） 

新しい時代「令和」がスタートしました。そよかぜハウスもＡ棟・Ｂ棟・Ｃ棟に加えて 

４月１日に新たにＤ棟が開設されました。現在入居者は男性１３名・女性３名・計１６名が共

同生活で過ごされています。Ａ棟には、新たに女性が１名入居され、女性が３名となりました。 

 そこで安全性に配慮してセンサーライトと防犯カメラを設置しました。更に、今回オープン

したＤ棟には新たに２名の男性が入居されて「つばさ」に通っています。世話人さんも新たに

４名の方が加わり入居者の皆様が、地域の中で自立した生活、必要な福祉サービスを利用し、

安心して暮らしていくことができるようサポートし、お話を聞くことの支援を行っています。 

そして、利用者と関わる世話人が安心して福祉サービスを提供できるように、各棟ミーティ

ングを定期的に行っています。                   （下川 通信員）   

            

４月からの新世話人ご紹介 

 

  Ｂ棟 山川 遼子さん 

 

  Ｄ棟 長尾 チヨ子さん・山下 秀さん・中田 幸子さん 

 

グループホームニュース そよかぜハウス 

地域参加イベント 
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(^^) 介 紹 
ご 員 

職 
人 新 

《つばさ新支援員 自己紹介》           

今年の４月からお世話になっている吉田美香と申します。 

私は知的障がい者の生活介護施設で５年半程、勤めておりました。 

農園芸班を経てお菓子室を任され、クッキーやマドレーヌ等を作っていました。 

もしかしたら、皆さんも召し上がったことがあるかもしれません。以前は自宅でもパンやお菓子を作っ

たりしましたが、今は全く作らずのんびりと「韓流ドラマ」を見ています。 

こんな私ですが、どうかよろしくお願い致します。             吉田 美香 

 

《つばさ新支援員 自己紹介》   

こんにちは。２・３月はアルバイトとして、４月からは正式な職員として入所した中村雪未です。 

福祉系の専門学校を卒業し、精神保健福祉士の資格を目指して勉強中です。 

趣味は、Ｋ－ＰＯＰアイドルを追いかけることです。・・・Ｊ－ＰＯＰも少し聴きます！他には球技や、下手では

ありますが絵を描く事も好きです◎ 

 まだまだ未熟ではありますが、精一杯努めて参りますのでよろしくお願いします。 

中村 雪未 

 
《すまいる新支援員 自己紹介》 

こんにちは。この度、ご縁があり「地域活動支援センターすまいる」で働かせて頂く事になりました 

鈴木と申します。新しい出会い。日々、利用者さんと発見、笑い、不賛成、など色々と刺激になり、勉強さ

せて頂いている最中です。 よろしくお願いいたします。 

                               鈴木 めぐみ 

                        

●  新世話人  そよかぜハウス 

Ｂ棟 山川 遼子 

Ｄ棟 長尾 チヨ子 、 山下 秀 、 中田 幸子 

 

よろしくお願い致します 
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